

Ana Valentín será diputada provincial en esta legislatura

La propuesta ha partido de la propia Inmaculada Jiménez - En principio, nadie del Grupo Municipal Popular de Tomelloso estará en el Pleno de la Diputación

EL PERIÓDICO

Ana Valentín, concejala socialista, estará en el Pleno de la Diputación Provincial esta legislatura. Así lo ha propuesto la Comisión Provincial de Listas del PSOE de Ciudad Real, a instancias de la propia Inmaculada Jiménez, según ella misma ha reconocido. Jiménez considera que Valentín es la mejor edil que puede representar a Tomelloso en la institución provincial, una responsabilidad que hará compatible con sus funciones como concejala, donde muy probablemente se le asignarán tareas relacionadas con el área de servicios sociales, temas de los que ya se venía ocupando estando en la oposición.

Así lo ha explicado la alcaldesa, quien estos días está trabajando para conformar el nuevo equipo de gobierno, manteniendo reuniones informativas con todos los grupos políticos. Jiménez ha adelantado que, aunque todavía no hay nada oficial, ya tiene prácticamente definidas las áreas de las que se ocupará



Ana Valentín -segunda por la derecha- en el Pleno.

cada uno de los concejales. Francisco José Barato será el responsable de hacienda, Ana María Martínez de personal, Iván Jesús Rodrigo de educación y Raúl Zatón de cultura y festejos. Por su parte, José Ángel López presidirá una concejalía que agrupará las áreas de urbanismo, obras, infraestructuras, medio ambiente y agricultura. Finalmente, todo parece indicar que Montserrat Moreno se ocupará, junto con Ana Valentín, del área de servicios sociales.

El PP sin diputado provincial

Por otra parte, al cierre de esta edición había trascendi-

do, sin confirmación oficial, que el PP de Tomelloso se queda fuera de la Diputación, ni siquiera el ex-alcalde, Carlos Cotillas, estaría presente en el Pleno de la Corporación Provincial. Sí serán diputados otros populares del entorno que también han perdido las elecciones municipales como Pruden Medina, de Socuéllamos, o Diego Ortega, de Alcázar de San Juan. Junto a ellos, se apunta el nombre de otros candidatos que sí han conseguido gobernar en sus respectivos municipios como Antonio Lucas-Torres, de Campo de Criptana; Leopoldo Sierra, de Daimiel, o Miguel Ángel Valverde, de Bolaños de Calatrava.

Ciudadanos desvela su voto 24 horas antes de la constitución del nuevo Ayuntamiento

Después de semanas de conversaciones con unos grupos y otros y de dimes y diretes de todo color, la cabeza de lista de Ciudadanos, Cortes Cano, anunció el viernes 12 de junio, tan sólo 24 horas antes del pleno de constitución de la nueva Corporación, que su agrupación se abstendría, facilitando así el nombramiento de la socialista Inmaculada Jiménez como alcaldesa de Tomelloso, la primera en la historia de la ciudad. Cano explicó que el sentido del voto de Ciudadanos en este decisivo pleno obedece a mantener "la coherencia con lo que nuestro partido manifestó durante la campaña electoral y con los compromisos adquiridos con nuestros vecinos". Cano, que adelantó que Ciudadanos estará presente en la Junta Local de Gobierno, explicó que no se ha alcanzado un pacto de legislatura con el PSOE, pero que está satisfecha porque tanto socialistas como populares han accedido a suscribir el acuerdo marco por la regeneración democrática que defiende Ciudadanos.



El apoyo de UPyD al PSOE, vinculado a un acuerdo firmado por ambos partidos

El concejal de UPyD, Álvaro Rubio Aliaga, ha explicado que su apoyo a Inmaculada Jiménez como alcaldesa durante el pleno de toma de posesión de la nueva Corporación obedece a un acuerdo previo firmado por ambos y en el que los socialistas se comprometen a una serie de puntos que para la formación magenta resultan irrenunciables. Así, entre los requisitos exigidos, está la celebración de los plenos y comisiones en horario de tarde, así como devolver la voz en los mismos a los ciudadanos. Asimismo, los socialistas también se han comprometido con UPyD a pasar a la oposición los temas a tratar en plenos y comisiones con al menos 72 horas y a realizar una auditoría de cuentas externa.



Cotillas asegura que deja un Ayuntamiento saneado

Carlos Cotillas explicó en una de sus últimas comparecencias como alcalde en funciones que "el Partido Popular deja a los tomelloseros y a la nueva Corporación un Ayuntamiento saneado". Cotillas hacía esta valoración a la luz de los datos que él mismo aportaba recientemente en rueda de prensa. El edil popular afirmó que la liquidación del presupuesto de 2014 se ha cerrado con un valor positivo de 3.175.724 euros y recordó que "durante todos los años en los que Carlos Cotillas ha presidido este Ayuntamiento los presupuestos se han cerrado con superávit". En la misma línea, Cotillas señaló que a 31 de mayo de 2015 existe un remanente de tesorería de 3.889.675 euros, una cantidad que el nuevo equipo de Gobierno podrá utilizar "para realizar inversiones productivas o para amortizar la deuda con los bancos". Sobre este punto, Cotillas señaló que la deuda que el Ayuntamiento de Tomelloso mantiene en la actualidad con las entidades bancarias es menor que la que él mismo recibió cuando llegó a la alcaldía en 1999 y que resulta "poca gravosa porque está a un interés muy bajo". Según los datos aportados por Cotillas, en estos momentos el Consistorio tomellosero mantiene una deuda a largo plazo con los bancos de unos 8,5 millones de euros, a lo que habría que sumar los 2.650.000 euros que debe a corto plazo. Cotillas también explicó que el Patrimonio Municipal del Suelo roza los 800.000 euros.

Jiménez acusa al PP de dejación de funciones con el Conservatorio

Una semana antes de ser investida alcaldesa, Inmaculada Jiménez, criticó con dureza la actuación del equipo de gobierno del PP con el Conservatorio de Música que calificó de "inoperante y decepcionante". Según explicó Jiménez, el equipo directivo del Conservatorio preparó en febrero con gran celeridad, en el plazo de una semana, toda la documentación para conseguir el grado profesional. Así con el visto bueno de los técnicos de la Junta, se decidió abrir un plazo de matrícula que expiró el pasado 29 de mayo. Los alumnos que pretendían acceder a ese grado profesional tenían que someterse a un examen ante un tribunal externo lo que obligó a profesores y alumnos a duplicar su carga de trabajo. "Pero después de todo esto, la Escuela de Música no recibió ninguna contestación en su aspiración de conseguir el grado profesional. El equipo directivo preguntó y los servicios educativos de Toledo respondieron que el expediente del grado profesional en Tomelloso estaba paralizado porque no estaba completa la documentación. Falta un proyecto de adecuación de las instalaciones que el Ayuntamiento aún no ha presentado. Me parece muy grave que haya sucedido esto".

Isabel Hurtado se despide anunciando la parte de feria que ya está contratada

Isabel Hurtado se despidió como concejala de Festejos el pasado 11 de junio anunciando las actuaciones de la feria que ya se han contratado. Así, el próximo 25 de agosto actuará en Los Jardines del Parque, David Bustamante, y el 26 de agosto Paco Candela estará en la Plaza de España teniendo como telonero al grupo rociero Jesús del Perdón. El 27 de agosto la plaza de España albergará el concierto del guitarrista Óscar Herrero y el 28 llegará el concierto de la Banda de Santa Cecilia y Seraffín Zubiri también en la plaza. Las actuaciones musicales se completan con el concierto que el 29 de agosto ofrecerá El Barrio en la plaza de toros. Asimismo, la concejala explicó que el cartel taurino de la feria será una corrida mixta con los diestros El Fandi y Sebastián Castella y el rejoneador, Leandro Hernández. No obstante, la concejala recaló que el cartel todavía no está cerrado. El 23 de agosto Yllana pondrá en escena una obra en el Teatro Municipal. Hurtado señaló también que ya están cerrados otros espectáculos de feria como los bailes del vermut, la zona joven y la cena solidaria del día 30 que este año tendrá como entidad beneficiaria al Centro de Día San Rafael.